



Inician demarcaciones de entornos escolares en Chillán

ANTELACIÓN. *Iniciativa busca contribuir a un retorno a clases más ordenado y disminuir la congestión vehicular en puntos claves.*

Ricardo Cortés

rcortes@mercuriovalpo.cl

Se acerca marzo y con ello el retorno a clases, razón por la cual la Dirección de Tránsito Municipal inició la demarcación de calles ubicadas en el entorno de establecimientos educacionales, junto a la respectiva instalación de señaléticas correspondientes a zonas escolares.

Desde el municipio chillaneño explicaron que la medida que considera un total de 4.172 metros cuadrados en total de demarcación vial, trabajos que ejecuta la empresa licitada Escamet Ltda., en horario nocturno y de madrugada.

“Nos preparamos con anticipación, al igual que todos los años, para que nuestros alumnos tengan un retorno a clases en orden y en un entorno vial seguro, por lo que iniciamos desde fines de enero demarcaciones en los entornos de establecimientos educativos, atendiendo prioritariamente recintos ubicados en espacios donde se concentra una mayor aglomeración vehicular durante las primeras semanas del mes de marzo”, indicó Camilo Benavente, alcalde de Chillán.

De esta manera, ya se concretó la demarcación de 1.575 metros cuadrados de pintura termoplástica y 70 metros cuadrados de pintura acrílica en el entorno de recintos como Escuela José María Caro (Florindo Lagos #46), Avanzando Jun-



TRABAJOS SE ENMARCAN PREVIO A INICIO DE CLASES.

tos Podemos (Palermo #65), Jardín Infantil Tejitas (Muñoz Olave #581), Escuela El Tejar (El Tejar #127), Escuela Especial Las Acacias (El Tejar con Tres Poniente), Escuela Las Canoas (Las Canoas #180), Colegio Gabriela Mistral (Muñoz Olave #1519), Colegio Antamaro (Harry Barnes #210) y Sebastian School (Santa María #415).

En las próximas jornadas se abordará la demarcación vial de 1.469,4 metros cuadrados correspondientes al entorno del Colegio Parroquial San José (El Volcán #1429), J. I y Sala Cuna Los Volcanes (Esme-

ralda #793), J. I Mis Primeros Sueños (Laguna Las Truchas #3498), Colegio Hispano Americano Río Viejo (Río Viejo #858), Escuela General Bernardo O`Higgins (Lincoyán #295), Escuela Gabriela Mistral (Once Oriente #49) y Escuela Ramón Vinay (Humapalca #1960).

Cabe destacar que el listado continuará proyectando nuevos establecimientos, abarcando también 1.057,4 metros cuadrados, entre pintura termoplástica y acrílica, en las inmediaciones del Jardín Infantil Roblín (Pasaje Dos Sur #876), Sidney College (Av. Alonso de

Ercilla #2795), Colegio San Fernando (Cerro Torres del Paine #1515), Ciudad Educativa (Camino Las Mariposas #4109), Alcázares de Ñuble (Camino Las Mariposas Km.7) y el Jardín Infantil Sarita Gajardo (Av. Inglaterra con O`Brien).

La iniciativa, cuyo costo alcanza los 200 millones de pesos provenientes de arcas municipales, se encuentra a cargo de la Dirección de Tránsito, liderada por su equipo técnico, quienes han planificado y ejecutado estos trabajos asegurando que cada detalle sea considerado para maximizar la seguridad vial. ☞

CEDIDA